



**Café Científico**

 Entrada libre hasta completar el aforo
  [cafecientifico@usal.es](mailto:cafecientifico@usal.es)
 Además, os invitamos al café
  19:30 horas
  Café El Alcaraván  
Calle Compañía, 12

## La ciencia española y las enfermedades raras: una perspectiva histórica

19 de febrero de 2020

Ponente: **Raúl Velasco Morgado**  
Depto. de Ciencias Biomédicas y del Diagnóstico  
Facultad de Medicina

Coordinador: **Juan Antonio Rodríguez Sánchez**

Las enfermedades raras (minoritarias o de baja prevalencia) se han erigido como un auténtico fenómeno social en las últimas décadas. Desde que la biomedicina ha puesto el ojo en la molécula como eje central de la patología, el catálogo de estas enfermedades se ha multiplicado hasta llegar casi a las 7000 entidades diferentes.

En esta charla proponemos un acercamiento al problema desde una perspectiva histórica a través del análisis del caso español. Hablaremos sobre el papel de estas enfermedades en la creación y consolidación de especialidades médicas, sobre la implantación de políticas de prevención basadas en la molécula enferma y, finalmente, sobre la evolución de la situación geográfica de España en las dinámicas internacionales de producción de este tipo de conocimiento.

